

産業振興の経済部予算

自由経済への復帰が速に具体化されて、国際経済への参加が重要問題であり、購買力の増進に資するべく、輸出振興の促進が急務である。一方、企業界の赤化が懸念され、労働者待遇の向上が急務である。この二つの課題を同時に解決するべく、経済部は合理的な予算を編成して、産業振興の促進を図る。

一、商工課では

1、中小企業の振興策として、商工課では、中小企業振興法に基づき、中小企業を支援する。具体的には、中小企業向けに、低利融資、技術指導、販路開拓などを実施する。

2、市場確保対策として

市場確保対策として、輸出振興策を実施する。具体的には、輸出信用保証、輸出補助金、輸出奨励金などを活用し、輸出の促進を図る。

3、金融方面

金融方面では、中小企業向けに、低利融資を実施する。具体的には、中小企業振興基金を活用し、中小企業に融資を行う。

4、その他

その他、産業振興策として、技術指導、販路開拓などを実施する。具体的には、産業振興センターを設置し、技術指導や販路開拓を支援する。

5、その他

その他、産業振興策として、労働者待遇の向上を促進する。具体的には、労働者福利厚生基金を活用し、労働者の福利厚生を向上させる。

新漁業法施行

一ヶ月をかえりみて

漁業革命の機は三月十四日に訪れた。新漁業法が施行された。一ヶ月が経過したが、漁業界は新法に順応し、生産の増進を図っている。一方で、漁民の生活改善も進んでいる。新法は、漁業の持続可能な発展を促進し、漁民の生活向上に貢献している。

八月の漁調委員選挙が山

漁業管理委員会委員の選挙が八月に実施される。選挙は、漁民の代表者を選出する重要な機会である。選挙には、漁民の意見を反映し、漁業の発展に貢献する候補者を推挙することが求められる。



ナイチンゲール

人生幸福の導火線

人生幸福の導火線は、自己啓発と努力にある。人生は短い旅である。幸福を得るには、自己を磨き、努力を怠らなければならない。成功は努力のたまものである。

青い鳥に愛の手を

青い鳥に愛の手を。青い鳥は希望の象徴である。愛の手を差し伸べ、希望を育てよう。愛は人生の光であり、幸福の鍵である。

油と港で躍進途上の下津町

下津町は、油と港の発展で躍進途上にある。石油産業の発展により、町の経済が活性化している。港の整備も進んでおり、貿易の促進に貢献している。

有意義だった福祉法記念大会

福祉法記念大会は、有意義な大会であった。福祉の重要性を再認識する機会となった。参加者は、福祉の発展に貢献する決意を表明した。

募金 白い羽根

募金活動「白い羽根」が盛況である。募金は、被災地支援に大きく貢献している。多くの方々が、善意の力を発揮している。

ハードウイーク 愛鳥週間
5月10日〜16日

日本に棲む鳥の8割は害虫を食べて生きている。2割の鳥は害虫を食べて生きている。

害虫を食べてくれる鳥を可愛がらせよう

赤十字 募金

五月一日より始まります。500万円の目標達成を期す。赤十字募金活動が盛況です。

和歌山縣第五回和歌山競輪

5月	(祝)	日	(火)	(水)	(木)
5679011					

主な出場選手

本田賢次郎	山内茂治
上田元治	堀内茂治
宮田三郎	金岡健治
太田一雄	滝川國光
小幡幸信	古賀光成

募金 白い羽根

世界平和と人類の幸福を、はかり天災地変に赤十字社を助ける。

五月一日より始まります。500万円の目標達成を期す。

和歌山縣 募金

和歌山縣の発展と福祉の向上を支援する。募金は、和歌山縣の未来を築くための重要な役割を果たしています。

